



Pièces	9 Pièces
Superficie	237 m²
Référence	W-02RQFM
Prix	2 400 000 €

Le Vesinet

Maison à vendre (78110)

Gare le Vésinet - le pecqngel & Völkers, magnifique propriété composé d'une maison bourgeoise, de 1930, non mitoyenne, agrandie en 1972 et entièrement rénové en 2021, édifié sur 3 niveaux plus sous-sol complet, sur une parcelle arboré et paysagé de 1 956m² avec piscine 12x4m chauffé. Ses 237m² habitables se composent :-au rdc : un hall d'entré, un bureau avec une salle d'eau, un double séjour (52m²) avec cheminé et accès à une terrasse de 30m² sur le jardin, une cuisine ouverte aménagé et équipé, un vestibule et des toilettes invités.-au 1er étage : le palier dessert une grande suite ...

Le Vésinet - le pecq train stationengel & Völkers property comprising a 1930 middle-class house, detached, extended in 1972 completely renovated in 2021, built over 3 floors plus full basement, set in landscaped grounds of 1,956sqm with a heated 12x4m swimming pool. Its 237sqm of living space comprises :- on the ground floor : entrance hall, study with shower room, double living room (52sqm) with fireplace and access to a30sqm terrace overlooking the garden, an open-plan fitted and equipped kitchen, a hallway and a guest toilet- 1st floor: the landing leads to a large master suite (41sqm) ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

